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Encaminho o presente Requerimento, na forma urgente , para que seja enviado expediente desta Casa de
Leis ao Ilustríssimo Senhor Diretor Presidente da Energisa – Companhia de Energia Elétrica, Sr. Marcelo
Vinhares Monteiro, a fim de  que preste esclarecimentos sobre a falta de energia elétrica, de maneira
corriqueira e alguns bairro da nossa cidade, em especial o Bairro Popular Nova e Nossa Senhora de
Fátima. 

JUSTIFICATIVA : tem se observado que nos meses de setembro e inicio de outubro, a queda de energia
nos bairros supracitados tem ocorrido de maneira períodica, o que tem causado transtornos aos
moradores, ressalta - se que o lapso temporal para o religamento  da energia chega a demorar mais de (4)
quatro horas.

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Outubro de 2021

  

Allex Dellas
Vereador(a) - PDT

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1633353235


